

ABSTRAK

Skripsi dengan judul, “Efektivitas Pasal 7 Ayat (2) Peraturan Walikota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat terhadap Pejalan Kaki di Kota Blitar Perspektif *Siyasah Dusturiyah* (Studi Kasus di Kota Blitar)” ini oleh Alfina Atsna Almuna, NIM. 12103193160, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dibimbing oleh Amrin Nurfiyeni, S.ST., M.H.

Kata Kunci: *Efektivitas, Peraturan Walikota, Siyasah Dusturiyah.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pelanggaran yang dilakukan oleh Pedagang Kaki Lima yang berjualan di area trotoar Kota Blitar. Penelitian ini menggunakan teori kepatuhan hukum dan kesadaran hukum. Teori kepatuhan hukum dikemukakan oleh H.C. Kelmen memuat tiga indikator, yaitu Kepatuhan/*Compliance*, Identifikasi/*Identification*, dan Internalisasi/*Internalization*, yang semua itu diaplikasikan pada Pedagang Kaki Lima di Kota Blitar.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah: 1) Bagaimana sikap Masyarakat terhadap trotoar yang tersedia di Kota Blitar? 2) Bagaimana efektivitas Pasal 7 Ayat (2) Peraturan Walikota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat terhadap Pejalan Kaki di Kota Blitar? 3) Bagaimana perspektif *siyasah dusturiyah* dalam upaya penegakan hukum untuk menanggulangi penyalahgunaan trotoar sebagai lahan Pedagang Kaki Lima (PKL) di Kota Blitar?. Tujuan dilakukannya penelitian adalah: 1) Untuk mengetahui penggunaan trotoar di Kota Blitar, 2) Untuk mengetahui efektivitas Pasal 7 Ayat (2) Peraturan Walikota Blitar tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat terhadap Pejalan Kaki di Kota Blitar, 3) Untuk mengetahui perspektif *siyasah dusturiyah* dalam upaya penegakan hukum untuk menanggulangi penyalahgunaan trotoar sebagai lahan Pedagang Kaki Lima (PKL) di Kota Blitar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian hukum empiris, menggunakan teknik *simple random sampling* dengan berlandaskan rumus *Slovin* yang mengambil 89 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dengan skala *linkert*, kemudian dianalisis dengan menggunakan uji validitas reabilitas dan teknik analisis statistik deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemerintah Kota Blitar memberikan keringanan atau memperbolehkan Pedagang Kaki Lima (PKL) berdagang, namun harus memenuhi berbagai syarat. Tetapi pada kenyataannya, walaupun Pemerintah Kota Blitar melalui Disperindag dan Satpol PP telah semaksimal mungkin melakukan penataan, pembinaan, dan penertiban kepada Pedagang Kaki Lima (PKL), pihak tersebut masih tetap menemukan pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan oleh Para Pedagang Kaki Lima (PKL); 2) Dari hasil penelitian Efektivitas Pasal 7 Ayat (2) Peraturan Walikota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat terhadap Pejalan

Kaki di Kota Blitar memperoleh hasil yang sangat efektif diterapkan berdasarkan hasil kuesioner yang diambil dari responden; 3) Upaya penegakan hukum yang dilakukan oleh Disperindag telah terlaksana dengan baik sesuai dengan ketentuan *fiqih siyasah*, khususnya bidang *fiqih siyasah dusturiyah*.

ABSTRACT

Thesis with the title, "Effectiveness of Article 7 Paragraph (2) of Blitar Mayor Regulation Number 1 of 2017 concerning Public Order and Public Peace of Pedestrians in Blitar City Perspective of *Siyasah Dusturiyah* (Case Study in Blitar City)" by Alfina Atsna Almuna, NIM. 12103193160, Study Program of Constitutional Law (HTN), State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung supervised by Amrin Nurfieni, S.ST., M.H.

Keywords: Effectiveness, Mayor Regulation, *Siyasah Dusturiyah*.

The background of this research is the existence of violations committed by street vendors who sell on the sidewalk area of Blitar City. This study uses the theory of legal compliance and legal awareness. The theory of legal compliance put forward by H.C. Kelmen contains three indicators, namely Compliance, Identification, and Internalization, all of which are applied to street vendors in Blitar City.

The formulation of the problems of this research are: 1) What is the community's attitude towards the sidewalks available in the city of Blitar? 2) How effective is Article 7 Paragraph (2) of Blitar Mayor Regulation Number 1 of 2017 concerning Public Order and Public Peace of Pedestrians in Blitar City? 3) What is the perspective of *siyasa dusturiyah* in law enforcement efforts to tackle the misuse of sidewalks as street vendors' (PKL) land in Blitar City? The aims of the research were: 1) To find out the use of sidewalks in Blitar City, 2) To find out the effectiveness of Article 7 Paragraph (2) of the Blitar Mayor Regulation concerning Public Order and Public Peace towards Pedestrians in Blitar City, 3) To find out the *siyasa dusturiyah* perspective in law enforcement efforts to tackle the misuse of sidewalks as land for street vendors (PKL) in Blitar City.

The method used in this research is quantitative research with the type of empirical legal research, using a simple random sampling technique based on the Slovin formula taking 89 respondents. The research instrument used a questionnaire with a Likert scale, then analyzed using a reliability validity test and descriptive statistical analysis techniques.

The results of the study show that: 1) The Blitar City Government provides relief or allows street vendors (PKL) to trade, but must meet various conditions. But in reality, even though the Blitar City Government through the Disperindag and Satpol PP have done their best to organize, guide, and control street vendors (PKL), they still find violations committed by street vendors (PKL); 2) From the results of the study of the Effectiveness of Article 7 Paragraph (2) of Blitar Mayor Regulation Number 1 of 2017 concerning Public Order and Public Peace for Pedestrians in Blitar City, very effective results were obtained based on the results of questionnaires taken from respondents; 3) Law enforcement efforts carried out by the Department of Industry and Trade have been well implemented in accordance with the provisions of *fiqh siyasah*, especially in the field of *fiqh siyasah dusturiyah*.

خلاصة

أطروحة بعنوان "فعالية المادة 7 الفقرة (2) من لائحة عمدة بليتار رقم 1 لسنة 2017 بشأن النظام العام والسلام العام تجاه المشاة في مدينة بليتار منظور سياسة دستوريا (دراسة حالة في مدينة بليتار)" بقلم Alfini Atsna Almuna ، NIM. 12103193160 ، برنامج دراسة القانون الدستوري (HTN) ، السيد علي رحمة الله جامعة تولونغونغ الإسلامية الحكومية تحت إشراف Amrin Nurfieni, S.ST., M.H

الكلمات المفتاحية: الفعالية، التنظيم البلدي، السياسة الغبارية.

كان الدافع وراء هذا البحث هو الانتهاكات التي ارتكبتها الباعة المتجولون الذين يبيعون في منطقة الرصيف في مدينة بليتار. يستخدم هذا البحث نظرية الامتثال القانوني والوعي القانوني. تحتوي نظرية الامتثال القانوني التي اقترحها H.C. Kelmen على ثلاثة مؤشرات ، وهي الامتثال وتحديد الهوية والاستيعاب ، وكلها تنطبق على الباعة المتجولين في مدينة بليتار.

صياغة المشكلة من هذه الدراسة هي: (1) ما هو موقف المجتمع تجاه الأرصفة المتاحة في مدينة بليتار؟ (2) ما مدى فعالية المادة 7 الفقرة (2) من لائحة عمدة بليتار رقم 1 لعام 2017 بشأن النظام العام والسلام العام تجاه المشاة في مدينة بليتار؟ (3) ما هو منظور السياسة في جهود إنفاذ القانون للتغلب على إساءة استخدام الأرصفة كأرض للباعة المتجولين (PKL) في مدينة البليتار؟ أهداف البحث هي: (1) تحديد استخدام الأرصفة في مدينة بليتار ، (2) تحديد فعالية المادة 7 الفقرة (2) من لائحة عمدة بليتار المتعلقة بالنظام العام والسلام العام تجاه المشاة في مدينة بليتار ، (3) معرفة منظور السياسة في جهود إنفاذ القانون للتغلب على إساءة استخدام الأرصفة كأرض الباعة المتجولين (PKL) في مدينة بليتار.

الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي البحث الكمي مع نوع البحث القانوني التجريبي ، باستخدام تقنية أخذ العينات العشوائية البسيطة القائمة على صيغة سلوفين التي أخذت 89 مستجيبا. استخدمت أداة البحث استبياننا بمقياس لينكرت ، ثم تم تحليلها باستخدام اختبارات صلاحية الموثوقية وتقنيات التحليل الوصفي.

أظهرت النتائج ما يلي: (1) تقدم حكومة مدينة بليتار إعفاءات أو تسمح للباعة المتجولين (PKL) بالتداول ، ولكن يجب أن تستوفي شروطا مختلفة. ولكن في الواقع ، على الرغم من أن حكومة مدينة بليتار من خلال Disperindag و Satpol PP قد بذلت قصارى جهدها لتنظيم وتدريب وتنظيم الباعة المتجولين (PKL) ، لا تزال هذه الأحزاب تجد انتهاكات ارتكبتها الباعة المتجولون (PKL) ؛ (2) من نتائج البحث حول فعالية المادة 7 الفقرة (2) من لائحة عمدة بليتار رقم 1 لعام 2017 بشأن النظام العام والسلام العام تجاه المشاة في مدينة بليتار ، تم الحصول على نتائج فعالة للغاية تم تطبيقها بناء على نتائج الاستبيانات المأخوذة من المستجيبين ؛ (3) تم تنفيذ جهود إنفاذ القانون التي قامت بها Disperindag بشكل صحيح وفقا لأحكام الفقه ، وخاصة في مجال الفقه المسحوبي.